

# Estudiantes de Curanilahue disfrutan de la ciencia y los animales silvestres

Risas, asombro y curiosidad se vivieron en la Escuela Gabriela Mistral de Curanilahue, que abrió sus puertas a un espectáculo biológico interactivo encabezado por el carismático "bichólogo" Alfredo Ugarte.

Bajo la dirección del profesor Antonio Escalona, la comunidad escolar transformó su jornada en

una verdadera aventura natural. Niños y niñas conocieron de cerca al famoso tucán "Julio", la imponente boa, el simpático "Lagarto Juancho" y otros asombrosos animales como erizos, tarántulas, sapos, cucarachas gigantes y palotes. La emoción fue total cuando los más valientes se animaron a tocarlos, con una mezcla de

susto y fascinación difícil de olvidar.

Pero más allá del impacto visual, la actividad ofreció un potente aprendizaje. Ugarte explicó las características biológicas de cada especie, fomentando el interés científico, el respeto por los animales, el cuidado del medio ambiente y la tenencia responsable de mascotas.

## 25

**mil seguidores en Instagram** tiene el Selva Viva on Tour que llegó a Curanilahue.

La jornada fue compartida con otras escuelas de la comuna.



LOS ESTUDIANTES DISFRUTARON CON LOS ANIMALES SILVESTRES.